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Macerata, 13/07/2016

Al Presidente della Commissione
Parlamentare d'inchiesta sugli
effetti dell'utilizzo dell'uranio
impoverito
Dott.re Gian Piero SCANU

e pc. Al Presidente della Commissione
parlamentare d' inchiesta sul
fenomeno degli infortuni sul
lavoro e delle malattie
professionali, con particolare
riguardo al sistema della tutela
della salute e della sicurezza nei
luoghi di lavoro
Dott.sa Camilla Fabbri

Oggetto: “Rendere giustizia ai malati e restituire credibilità alle istituzioni affidando le
pratiche a un ente terzo ”

Con piacere apprendiamo dalla stampa nazionale, che l'azione della commissione

parlamentare d'inchiesta che Lei presiede, ha prodotto una proposta di legge che rende onore a Lei

ed a tutti i membri della commissione.

Vorrei informarla però, che questa giusta e sacrosanta battaglia che ha portato avanti con

determinazione e senso civico per i “militari”, carabinieri compresi, la stiamo portando avanti anche

noi Vigili del Fuoco e stiamo cercando di far comprendere alla politica, la delicatezza della

questione “salute” per i Vigili del Fuoco.

Per quel che ci riguarda, la problematica è legata alla presenza di Amianto, in moltissimi manufatti

e materiali, con i quali per le più disparate motivazioni, veniamo in contatto.



I Materiali Contenenti Amianto, in passato erano anche parte integrante delle nostre attrezzature, e

venivano anche utilizzati come materiali di costruzione delle nostre caserme.

Oggi in molti interventi , veniamo in contatto con MCA, e nonostante i nostri DPI e le precauzioni

annotate nelle Procedure Operative Standard, purtroppo talvolta ne veniamo contaminati, fino ad

evidenziare la presenza di particelle di amianto nei nostri polmoni.

L'inalazione delle fibre di Amianto può provocare così come per l'inalazione delle particelle di

uranio impoverito, malattie gravi e degenerative.

Con la presente Le chiediamo di valutare la possibilità di allargare i benefici della proposta di Legge

della Commissione che Lei presiede, anche al personale del Corpo Nazionale dei Vigili del Fuoco, e

la informo che tale nostra problematica è stata evidenziata alla Commissione parlamentare di

inchiesta sul fenomeno degli infortuni sul lavoro e delle malattie professionali, con particolare

riguardo al sistema della tutela della salute e della sicurezza nei luoghi di lavoro.

Abbiamo consegnato direttamente alla presidentessa Dott.sa Camilla Fabbri, un fascicolo

contenente la documentazione dalla quale si evince la problematica “Amianto” accennata sopra.

Le allego per completezza il materiale consegnato il 22/03/2016, giorno della nostra audizione in

Commissione al Senato, chiedendo a Lei ed alla Dott.sa Camilla Fabbri che legge per conoscenza,

di poterVi confrontare su tale problematica, verificando se esiste la possibilità di aiutare i Vigili del

Fuoco in tal senso.

Vi ringraziamo per la Vostra attenzione, e fiduciosi che si possa garantire anche ai VVF la stessa

dignità di lavoratori, di cui potranno godere i militari,

cordialmente salutiamo
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